

EDICION ESPECIAL
N° 1.000

EN DIARIO COOPERATIVO
LA HORA

AÑO III

Sábado 20 de junio de 1987

REPUDIAR ASESINATOS EN CHILE



Crece en nuestro país, a nivel popular y parlamentario, la repulsa por los asesinatos de la dictadura pinochetista a doce opositores. Los chilenos exiliados en nuestro país redoblan sus movilizaciones y reafirmaron ayer, en homenaje a Artigas, su compromiso por conquistar la democracia en Chile, mientras en las últimas horas recrudesció la ola represiva en Santiago. (Págs. 2,6 y 19).